

ses chers Sauvages, en langue française, leur digne pasteur, le Rév. P. St. Onge, leur répétait fidèlement en Yakama les paroles émues de leur Père commun, leur Evêque.

En outre des Indiens, il y avait aussi une petite congrégation de soixante à quatre-vingts blancs, lesquels participèrent aux mêmes cérémonies et aux mêmes sacrements; plusieurs d'entre eux étaient de nouveaux convertis à notre sainte religion.

Après cette magnifique et féconde visite pastorale de la belle mission de St. Joseph des Yakamas, Sa Grandeur Mgr. M. A. Blanchet se mit en route pour visiter la jolie ville et la fertile vallée de Walla Walla.